

Promoviendo la descentralización

# Corfo lanza Comité de Desarrollo Productivo Regional en Magallanes

● El cuerpo colegiado será liderado por el gobernador Regional Jorge Flies, contará con 14 consejeros de diversos sectores y estará enfocado en impulsar el desarrollo económico y productivo regional.

Fernando Cumare  
 periodistas@elpinguino.com

Con el objetivo de descentralizar las decisiones de fomento productivo por parte del Estado, se llevó a cabo en el Centro Cultural Claudio Paredes Chamorro de Punta Arenas el lanzamiento del Comité de Desarrollo Productivo Regional de Magallanes y la Antártica Chilena, cuerpo colegiado que será clave para la toma de decisiones relacionadas con los programas que tanto Corfo como Sercotec tienen a disposición para potenciar el desarrollo económico local.

El vicepresidente ejecutivo de Corfo, José Miguel Benavente, expresó la importancia que tiene para la gestión, la implementación de esta política de cara a la descentralización.

“Nos llena de orgullo justamente el lanzamiento del día de hoy, en especial en esta región, porque pensamos que esta es la forma en que el país se desarrolla, en la cual se asignan recursos importantes por las personas de la región”, señaló Benavente, destacando que estos comités vienen a dar cuenta de “la heterogeneidad que existe en el país y dando cuenta de la historia, de la idiosincrasia, de la estructura productiva” desarrolladas en cada región.

A su vez el gobernador Jorge Flies valoró la creación de este comité y su carácter descentralizado, realzando la labor específica que tienen los gobiernos regionales en materia de implementar en sus territorios el fomento productivo.

“La constitución de este comité es una decisión del Estado de Chile de entregar a los gobiernos regionales lo que es la coordinación y el

fomento desde los territorios y significa que recursos que vienen de Sercotec, de Corfo y probablemente de otros sectores productivos van a estar decidiéndose no a nivel central sino que acá en la región”, relevó Flies.

Por su parte la gerente general de Sercotec, María José Becerra, destacó la importancia del traspaso efectivo de competencias por parte de servicios como Corfo y el que ella lidera a los nuevos comités regionales; en tal sentido, anunció tres programas que pasarán a ser evaluados por el cuerpo colegiado: “Hemos decidido como servicio poder traspasar otros tres programas asociativos de Sercotec. Estamos hablando del programa de ferias libres, el de barrios comerciales y el querido programa de cooperativas para su creación y su fortalecimiento”.

Entre los integrantes del CDPR están Valeria



CEINDA CORFO

Gallardo Abello, rectora del CFT Magallanes; Scandar Jacob Abu-Gosh, empresario; Claudia Gómez, directora regional (I) INIA Kampenaike; Rodrigo Valencia, presidente del Sindicato de Trabajadores Nova Austral; Miguel

Cárdenas, presidente de la Asociación de Dueños de Camiones Punta Arenas; y Natasha Alarcón, directora Sercotec Magallanes, entre otros.

Se espera que este nuevo comité sea una instancia regional de coordinación

estratégica en materias de desarrollo económico y fomento productivo, que otorgue mayor poder de decisión a la región para resolver, de forma colaborativa, los desafíos productivos, de innovación y emprendimiento en el territorio.